



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: La prensa

Data: 19/05/2015

Link: <http://www.laprensa.hn/honduras/841721-410/donaci%C3%A3o-de-leche-materna-se-incrementa-en-un-80>

Título: Donación de leche materna se incrementa en un 80%

Por iniciativa del hospital Mario Catarino Rivas, nombrado hospital amigo de los niños cuando se inauguró el banco de leche, se conmemoró el Día Internacional de la Donación de Leche Materna.

Entre las actividades figuraron capacitaciones al personal del centro asistencial y del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS).

El personal fue instruido en lactancia materna, [banco de leche y en incentivación de mujeres en esta práctica](#), cada vez menos común entre las sampedranas.

El banco de leche del Mario Rivas es el primero en el país y el único en San Pedro Sula. Antes, la captación era de cinco madres por día; ahora se ha logrado incrementar las donaciones en un 80%.

Ciertos días hay hasta 15 madres en la sala de donación; esa leche sirve para alimentar a otros que por situaciones adversas no pueden ser amamantados por su madre.

Zulema Figueroa, encargada del [programa de donación de leche](#), refirió que las madres que tienen bebés internos hacen las donaciones y rara vez lo hace gente de fuera.

“Estamos contentos porque toda la labor que hacemos ha dado frutos.

Al mes captamos un promedio de 30 litros de leche materna y eso es

bueno.

La meta es lograr más donaciones y hacer entender a las madres que para sus recién nacidos no hay nada mejor que amamantarlos”.

El banco de leche se fundó en el Mario Rivas en 2009 y fue modelo para la apertura de un segundo banco en el Hospital Escuela en 2012.